
 

 

                                

  

6ème Congrès de la Société Africaine des Déficits Immunitaires 

ngrès de la Société Africaine des Déficits Immunitaires 

Secrétariat / Registration 
Mme Aïssata Soumah SALL, Société Sénégalaise d’Immunologie : +221 33 824 60 25 
Mme Fatou DIAKATE, Société Sénégalaise de Pédiatrie : +221 77 550 88 20 
Mme Aissitou Seck MBENGUE, IRESSEF : +221 77 551 32 21 
 

Correspondances & Informations : 6thasid.congress@ucad.edu.sn 
Site Web : www.asid-africa. 
 

Dead line for abstract 
submission 
20 February 2019 

Early registration  
15 December 2018 

Registration fees 
  

• Senegal :  
Non students : 50 000 FCFA 
Students :30 000 FCFA 
Nurses : 30 000 FCFA 
 
• Other countries : 250 $ US 
 

Information on Abstract 
Acceptance  
5 – 10 March 2019 

Conference site 
IRESSEF, Diamniadio, 
Sénégal 
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Site de la conférence / Conference venue 

     
 

Arrondissement 4 Rue 2 D1 Pôle Urbain de Diamniadio 
B.P. 7325, Dakar, Sénégal 
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Message du Président de l’ASID 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chers membres de l’ASID,  
Chers patients atteints de Déficits immunitaires primitifs,  

Chers collègues 
 

 Au nom du comité de pilotage, nous invitons tous les scientifiques et patients africains 
à participer à la 6ème conférence de la Société Africaine des Déficits Immunitaires, qui se tiendra 
à l'IRESSEF, Diamniadio, Dakar, SÉNÉGAL du 11 au 13 avril 2019. 
Seulement 1% des personnes atteintes de déficits immunitaires primitifs (DIP) sont 
diagnostiquées en Afrique et il est urgent de trouver les personnes restantes en effectuant plus 
d’investigations. 
De nombreuses thématiques seront abordées lors de cette rencontre scientifique : infections, 
diagnostic, dépistage, traitement de substitution, greffe, registre, allergie, cancer, auto-
immunité, auto-inflammation, entre autres. 
Cette conférence sera une excellente occasion de partager des expériences sur le diagnostic, le 
traitement, la gestion et le plaidoyer en faveur des DIP. Elle rassemblera des scientifiques 
impliqués dans le diagnostic, le traitement, la sensibilisation et la recherche en matière de DIP 
en Afrique afin de partager les résultats, les expériences et de promouvoir la collaboration.  
Ce sera également un moment idéal pour cette communauté de médecins, biologistes, 
scientifiques et patients afin de faciliter la mise en œuvre de solutions de gestion des patients 
africains atteints de DIP. 
Depuis la création de l'ASID en 2008, la conférence bi-annuelle est devenue une réunion 
scientifique de premier plan dans le domaine des DIP en Afrique.  
Au moins 300 participants de nombreux pays africains seront attendus à cette conférence à 
Dakar, en Afrique subsaharienne.  
Le programme de la 6ème conférence de l’ASID comprend des sessions plénières avec  différents 
conférenciers invités, des sessions parallèles, des symposia, des communications orales, des 
communications affichées, des sessions cliniques, biologiques et infirmières. 
Pour plus de détails sur la conférence et le programme, veuillez consulter notre site Web: 
www.asid-africa.org 
Je serais ravi de vous accueillir les 11 et 13 avril 2018 dans le nouveau pôle urbain de Diamniadio, 
Dakar Sénégal. 
 

"Rien que de penser aux PID peut sauver plus de vies d'enfants en Afrique" 
 

Pr. Tandakha Ndiaye Dièye 
Président de l’ASID 

 

 

  



 

Welcome message from the President of Congress 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dear ASID members, PID patients and colleagues 
 

On behalf of the steering Committee, we invite all African scientists and patients to 

participate in the 6th African Society for Primary Immunodefciency Conference on PID in 

IRESSEF, Diamniadio, Dakar, SENEGAL from 11-13 April 2019.  

Only one percent of people with PID are diagnosed in Africa and we urgently need to find the 

remaining ones doing more investigations. Many thematic must be discussed during this 

meeting including infections, diagnosis, screening, replacement therapy, transplant, registry, 

Allergy, Cancer, Auto-immunity Auto-inflammation etc… 

This meeting will be a great opportunity to share experiences about diagnosis, treatment, 

management and advocacy for PID’s. 

 The Conference brings together scientists involved in PID Diagnosis, treatment, awareness and 

research in Africa to share results, experiences and to promote collaboration. The conference 

builds a community of African physicians, biologist, scientists and PID patients committed to 

facilitating the implementation of solutions for managing  PID patients. 

Since the creation of ASID in 2008, the bi annual conference has become a leading scientific 

conference in the field of PID in Africa. At least 300 participants from many African countries will 

be expected to this conference in Dakar, in sub Saharan Africa.  

The program of the 6th ASID Conference consists of plenary lectures to invited speakers, 

sponsored symposia, parallel sessions, abstract presentations, poster viewings, clinical, 

biological and nurse A project and exhibitions.  

For more details about the conference and the program, please refer to our website: www.asid-

africa.org,  

I look forward to welcoming you on 11–13 April 2018 in the new Urban hub of Diamniadio, Dakar 

Senegal. 

“just thinking about PID can save more children’s lifes in Africa” 

                                        Prof. Tandakha Ndiaye Dieye  
ASID President 

 

 


